

POINT AGRO-METEO 2018



Point agro-météo au 20 mai 2018.

Station (altitude)	du 1 ^{er} janvier au 20 mai		Seuil de 200 °C (depuis le 1 ^{er} janvier) atteint le			Cumul de t° depuis le 1 ^{er} février
	Cumul pluvio en mm	Somme t° base 0 °C	en 2016	en 2017	en 2018	
Besançon (307 m)	592.5	1166.0	7 février	24 février	29 janvier	940.1
Sancey-le-Grand (490 m)	488.9	962.9	20 février	5 mars	4 mars	791.6
Epenoy (752 m)	572.5	847.9	17 mars	7 mars	11 mars	711.8
Maïche (825 m)	562.5	715.7	30 mars	19 mars	29 mars	605.0
Pontarlier (831 m)	703.6	884.1	17 mars	11 mars	11 mars	755.2
Rochejean (1222 m)	554.9	561.7	11 avril	27 mars	13 avril	499.3

Commentaire : les conditions climatiques chaotiques se poursuivent avec des alternances de journées chaudes et plus fraîches, avec de nombreux passages orageux. Les orages, quelques fois violents, ont occasionné localement des dégâts aux cultures et ont favorisé de la verse de céréales ou de prairies. De nombreuses parcelles de prairies sont fauchées ou le seront prochainement en plaine et sur le premier plateau (ensilage, enrubannage ou foin précoce). Des conditions très chaudes sont attendues pour cette fin de semaine. Le point agro-météo s'arrête pour cette année. Retrouvez toute l'actualité de l'herbe chaque semaine dans la rubrique « Atout herbe » de la Terre de Chez Nous.

Contact : Didier Tourenne, Chambre d'Agriculture du Doubs et du Territoire de Belfort